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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

   
◆会長報告 
  皆さんこんちわ 

   持ち回り次回で次年度からの CLP 導入に伴う組織の承認をいただきました。次年度委員長さんをはじめ

会員の皆様ご協力よろしくお願い致します。 
   過去に食べたおいしいものは人の記憶の中にいつまでも残っていて、その記憶の味は何倍も増したりしま

す。人は勝手なもので期待はずれですと「二度とその店には行くものか」と思います。見た目にはおいしそ

うで体裁もいいのですが味がもう一つのなると楽しみにしていたにも関わらずがっかりすることがありま

すこれではお客様は離れてしまうのではないでしょうか。食べてみて予想以上に美味しかったりすると妙に

人に自慢してみたくなるものである。「食べ物の恨みは恐ろしい」という言葉があるくらいで、私の店の「記

憶の中の味」は裏切ってはないだろうか？「いつでも同じ味」見るからに美味しそうで一度食べたら忘れら

れない味を創造していきたいものです。皆様の職業の中で照らし合わせてみられたらいかがでしょうか？ 
 
◆幹事報告 
  金子ガバナーエレクト事務所より 地区協議会の案内、部門アンケートが来ております。 
                  5 月 20 日（日） 
（例会変更） 
  福山丸之内 RC 5 月 14 日（月）→ 5 月 13 日（日）福山城址公園周辺 清掃奉仕 
  福山東 RC   5 月 2 日（水） 休会 
 
◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 82.35% 
        欠席者 6 名    佐藤(俊)さん 徳永さん 今井さん 入川さん 武郷さん 
                     佐藤(直)さん 
 
       前々回 4 月 3 日  ○補正出席率  70.59％ 
       メイキャップ     藤原さん 今井さん 西さん 徳永さん 
 
◆スマイル BOX 
 会員創業創立記念祝   門田一治さん   ㈲勉強堂         4 年 4 月 1 日 
             今井尚正さん   ㈲ニッセイロール中国  H2 年 4 月 1 日 
             伊藤 定さん   伊藤自動車板金と沿う   42 年 4 月 1 日 
               徳永雅俊さん   ㈲フォトランドトクナガ  37 年 4 月 1 日 
 
◆申告スマイル 
 門田一治会長……15 日の日曜日に常国寺という私の檀家寺で奨学一年生になった 3 人の孫の稚児行列に参

mailto:fa-rc@aurora.ocn.ne.jp


 

2

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆次回例会  5 月 1 日（火） 休会 
       5 月 7 日（火） ゲスト卓話 瀬戸老人福祉センター 所長 東舎則征 様 

加させていただき楽しい時を過ごしました。本日 は西さん卓話のほうよろしくお願い致します。 
 前田真治さん……本日のプログラムは会員卓話で西さんよろしくお願い致します。 
 伊藤 定さん……伊藤自動車板金総合 40 周年記念ですのでスマイルします。 
 平田 昭さん……昨年の娘に続き息子も子どもが生まれました。（4 月 12 日生）2 人の孫のおじいちゃんに

なり色々と忙しくなりそうです。 
 西川和吉さん……先日、家族で東京に旅行に行きました。今話題の東京ミッドタウンの中にある日本で最高

のリッツカールトンホテルに 2 泊しました。ハワイに行くくらいの料金でした。ハワイに行った方が良か

ったかも・・・・ 
 三好文行さん……前回例会で妻の誕生プレゼントをいただきました。すっかり忘れておりました。思い出さ

せていただきありがとうございました。 
 西 浩二さん……先々週の花見例会欠席すみませんでした。本日は卓話で大変緊張しております。30 分お

付き合いの程よろしくお願いします。 
 貝川正通さん……2 月、3 月は大変多く欠席しました。申し訳ございません。卓話も延期させて申し訳ござ

いません。4 月からは 100％を目指します。よろしくお願いします。 
 谷口宏樹さん……長女が 4 月より幼稚園に入園しましたのでスマイルさせていただきます。また、欠席が続

きましたこと深くお詫びいたします。 
 眞田惣行さん……公務にて早退します。 
 今井尚正さん……急遽使用のため休みます。前田さん急なお願い聞いてくださりありがとうございます。感

謝、感謝。 
◆プログラム：会員卓話：西 浩二さん 

 


